
 
 
 

État de la piste : l’avis des jockeys 
 
À l’issue de la première course, les jockeys ont livré leur verdict sur l’état du terrain (mesuré à 3,5 
dimanche matin). Clément Lecoeuvre, lauréat avec Trois Mats, a indiqué : « La piste est juste souple. Elle 
est plus souple le long du rail. C’est pour cette raison que nous sommes restés en pleine piste. »  
Antoine Hamelin, qui a conclu deuxième, a ajouté : « Je pensais que le terrain serait bon à cause du beau 
temps de ces derniers jours, mais la piste est plutôt souple. Elle est parfaite d'état, sans aucun trou, et 
l'herbe est à la bonne hauteur. » 
Cristian Demuro, qui sera en selle sur le favori Olmedo, a précisé : « La piste est plutôt souple, mais elle 
est en excellent état. »  
 
 

 
 
 


